



Por Nuestros Héroes
Las Malvinas Son Argentinas!

La enorme tarea que realizan los profesionales de la salud en general, pero, en particular, la dedicación, entrega y amor con la cual llevan a cabo sus labores los enfermeros, y

CONSIDERANDO:

Que demostrado está que durante los peores días que le ha tocado vivir recientemente a la población mundial durante la Pandemia por Covid 19, los enfermeros fueron los héroes no siempre reconocidos que doblegaron esfuerzos para acompañar, como siempre lo hacen, a quienes están atravesando problemáticas de salud.

Que en el Partido de Monte se han realizado varios y merecidos homenajes a médicos como el Dr. Iribarne, Dr. Roguin, Dr. De Ferrari, entre otros, pero que nunca se ha reconocido a quienes acompañan en silencio e incansablemente a los médicos, es decir a los enfermeros.

Que ser enfermero es más que un oficio, es una fusión de ciencia, corazón, fortaleza y humanidad.

Que, afortunadamente, en el Partido de Monte, todos quienes trabajan en la enfermería demuestran diariamente esta combinación de virtudes reflejadas en una enorme vocación de servicio.

Que ejemplos de esto son:

- LUCIA LUJAN GARCIA, más conocida como Alicia García, quien tiene 75 años de edad y comenzó a trabajar en el Hospital Zenón Videla Dorna en el año 1972 y se retiró en el año 2020. Prestó servicios en las áreas de cirugía, maternidad y clínica. Actualmente, sigue demostrando que la enfermería es una real vocación de servicio trabajando en PAMI y en el Hogar de Ancianos San José de la Montaña.
- ISABEL AGUSTINA AGUILAR, más conocida como Isabel Sotuyo, nacida el 20 de Abril de 1947, quien comenzó en el año 1982 con sus primeros pasos como enfermera. Tras una situación de mucho dolor por la pérdida de su único hermano, una amiga, Nenin Dolcu, le facilita el ingreso para trabajar en el Hospital Zenón Videla Dorna. Su familia recuerda que, en ese tiempo, había dos enfermeras por turno y un solo médico para todas las especialidades. Trabajó durante muchos años en el sector de cirugía y guardia y, en sus últimos años, antes de jubilarse en el año 2015, prestó servicios en pediatría y maternidad. Su vocación de servicio y amor por la profesión se reflejan en el hecho que, cuando el Hospital Zenón Videla Dorna se provincializó, debió terminar el secundario mientras trabajaba puesto que fue exigencia del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires para que pudiera continuar trabajando como enfermera.



- SOFIA GONZÁLEZ quién nació el 18 de enero de 1953, es madre de dos hijos y abuela de cuatro nietos. Comenzó a trabajar como enfermera en el año 1986 en el Hospital Zenón Videla Dorna. Realizó guardias entre los años 1992 y 2020 prestando servicios en cirugía, maternidad, quirófano y oncología. Durante 34 años demostró su enorme vocación de servicio hasta que se retiró del ejercicio de la profesión, jubilándose en el año 2020.
- IRMA CELINA GIULIANO, de 82 años de edad, quien trabajó como enfermera en el Hospital Zenón Videla Dorna durante 20 años. Inició el ejercicio de la profesión en el año 1990, se retiró en el año 2008 y en el año 2009 se jubiló. Es tal su vocación de servicio que aún hoy, estando jubilada y siendo bisabuela, sigue prestando colaboración a algún que otro paciente cuando se lo requieren, De su paso por el ejercicio de la profesión, recuerda con mucho cariño y agradecimiento a Sofia González y a Hebe Feble de quienes manifiesta haber aprendido todo lo que sabe.

Que se desea homenajear a estas cuatro enfermeras en representación de todos los enfermeros de Monte que dedican gran parte de su vida a cuidarnos.

Por ello, el **HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE** sanciona con fuerza de

ORDENANZA N°

4492

Artículo 1: Declárense personas destacadas del Partido de Monte a las enfermeras LUCIA LUJÁN GARCÍA, ISABEL AGUSTINA AGUILAR, SOFÍA GONZÁLEZ e IRMA CELINA GIULLIANO.

Artículo 2: Hágase entrega por parte del Presidente del Honorable Concejo Deliberante de Monte y los presidentes de cada Bloque que lo conforman, en representación de todo el Cuerpo Legislativo, placa conmemorativa de la Declaración de Persona Destacada a cada una de las enfermeras mencionadas en el artículo 1 de la presente ordenanza.

Artículo 3: Comuníquese, Regístrese, Publíquese y Archívese.

Dado en sala de sesiones a los 26 días del mes de mayo de 2022.


Dra. Claudia Peso
Secretaria H.C.D.
Monte


Prof. Laura Giagnacovo 636.C.P (7220) MONTE
Tel: 02271- 406 608 - Mail: hcdmonte@gmail.com


Dr Ibrahim Andrés Kange
Presidente H.C.D
Monte